

Guebwiller – Vendredi 15 septembre 2017

CONCERT

Un merle siffleur dans la nef des Dominicains

Dimanche 17 septembre, dans le cadre des Journées européennes du patrimoine, les Dominicains de Haute-Alsace, centre culturel de rencontre de Guebwiller, proposent de venir en famille visiter le couvent et profiter du spectacle que donnera Fred Radix.

Un spectacle sortant de l'ordinaire. En effet, l'artiste sifflera dans la nef les grands tubes de la musique classique. Après être passé au *Plus grand cabaret du monde*, une émission de télévision présentée par Patrick Sébastien, Fred Radix vient donc à Guebwiller.

Le spectacle « Le siffleur », né en 2013, triomphe depuis trois ans dans la rue comme en salle. Vêtu d'une queue-de-pie, Fred Radix rend ses lettres de noblesse à un art *a priori* désuet. Sur les traces de Roger Whittaker et de Micheline Dax, il donne un concert de musique sifflée avec, entre autres, des airs du répertoire

classique (Habanera du Carmen de Bizet, La Marche turque, de Mozart) ou pop (Eleanor Rigby, les Beatles) ou encore les génériques des films d'Ennio Morricone. À ce récital irrésistible, il ajoute des anecdotes historiques et quelques pas de danse.

Kaffee Kuchen et récital lyrique

En amuse-bouche du concert du Siffleur, les visiteurs pourront se délecter, à partir de 14 h 30 au Café Séraphin, autour d'une part de tarte aux fruits et d'un café, d'une heure de musique : des artistes de la Musikhochschule de Freiburg, qui est un partenaire des Dominicains, ont concocté pour l'occasion un programme haut en couleur autour des plus grands airs de l'opéra.

Y ALLER « Le Siffleur », aux Dominicains de Haute-Alsace, dimanche 17 septembre à 16 h. Entrée libre, sur réservation.